

RINGKASAN

DINA AGUSTIN. NIM H.OA.000.032. 2003. Manajemen Usaha Pengolahan Pakan Sapi Potong di UD. Akar Wangi Netas Poultry Kelurahan Karangjati Kecamatan Bergas Kabupaten Semarang : Kajian Pengolahan Konsentrat (Pembimbing : **RETNO ISWARIN PUJANINGSIH**).

Laporan Praktek Kerja Lapangan (PKL) disusun berdasarkan serangkaian kegiatan Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan pada tanggal 10 Maret sampai dengan 19 April 2003 di UD. Akar Wangi Netas Poultry Kelurahan Karangjati Kecamatan Bergas Kabupaten Semarang. Kegiatan PKL ini bertujuan untuk mengetahui manajemen pengolahan konsentrat, memperoleh ketrampilan, pengetahuan dan wawasan dalam bidang teknologi pengolahan konsentrat sapi potong khususnya di UD. Akar Wangi Netas Poultry.

Materi yang digunakan adalah UD. Akar Wangi Netas Poultry, pengamatannya meliputi manajemen pengolahan konsentrat, bahan baku pakan yang terdiri dari bekatul, bungkil biji kapuk (klenteng), bungkil kopra, bungkil kelapa sawit, kulit kopi, garam, kalsit, onggok, tetes, peralatan yang digunakan, produk akhir dan pergudangan. Alat yang digunakan adalah mesin "mixer" tipe vertikal, mesin "grinder", kereta dorong, sekop, mesin penjahit karung, sapu lidi, timbangan, pisau dan "gancu" (kait). Metode yang digunakan adalah melakukan praktek kerja lapangan. Data primer diperoleh dengan cara praktek kerja langsung, pengamatan dan wawancara. Data sekunder diperoleh dari catatan dan brosur yang ada di UD. Akar Wangi Netas Poultry.

Hasil PKL menunjukkan bahwa pelaksanaan pengolahan konsentrat di UD. Akar Wangi Netas Poultry sudah dilakukan dengan baik yang meliputi pengadaan bahan baku pakan, uji kualitas, pembuatan konsentrat (penggilingan, penimbangan, pencampuran), pengemasan dan pergudangan. Uji kualitas dilakukan pada bahan baku pakan dan konsentrat dengan uji organoleptis dan uji laboratorium. Gudang penyimpanan bahan baku pakan kurang memenuhi persyaratan karena terlihat kotor.

Kesimpulan dari praktek kerja lapangan di UD. Akar Wangi adalah semua kegiatan pembuatan konsentrat telah berjalan dengan baik. Penanganan bahan baku pakan di gudang perlu mendapat perhatian karena terlihat kotor akibat tercecernya bahan baku pakan dalam pengambilannya.

Kata kunci : pengolahan konsentrat, konsentrat, sapi potong